

Pressestelle, Donnerstag, 24. März 2011

Abschluss der Hip-Hop-Kurse und des Percussion-Kurses für Einsteiger

Am **Freitag, 25.03.2011 findet um 18:30 Uhr** im großen Saal des Mühlheimer Jugendzentrums die Präsentation der inzwischen beendeten Tanzkurse und des Percussion-Kurses für Einsteiger statt.

„Herzlich eingeladen sind Eltern und Geschwister, sowie alle, die Freude an Musik und Tanz haben“, teilt Sozialdezernent Erster Stadtrat Heinz Hölzel in einer Pressemitteilung mit.

„Die Hip-Hop-Tanzkurse, getrennt für Mädchen und Jungen, wurden durch unsere Jugendpflege angeboten. Geleitet wurden diese Kurse von der Mühlheimer Tanzpädagogin Heike Heiningen“, so Anna Dourouka, Fachbereichsleiterin ‚Jugend und Soziales‘ im Mühlheimer Rathaus.

„Diese beiden Tanzkurse wurden eingerichtet, da von den Besuchern der beiden Aktionstage für Mädchen (November 2010) und für Jungen (Januar 2011) eine Fortsetzung der dort angebotenen Hip-Hop-„Schnupperstunden“ gewünscht wurde. Beide Kurse richteten sich an Kinder im Alter von 8 – 14 Jahren“, erläutert Susanna Northmann, Sachgebietsleiterin Jugendpflege.

Ein junger Percussions-Künstler aus Mühlheim und Sieger des Regional-wettbewerbs „Jugend musiziert“, Martin Meyer, gab sein Können an interessierte Kinder und Jugendliche in einem „Trommelkurs“ für Einsteiger weiter. Dieser Kurs war mit 14 Kindern und Jugendlichen schnell ausgebucht.

„Im zweiten Halbjahr 2011 werden wir das Kursangebot weiter ausbauen“, so Susanna Northmann.

Freie Plätze gibt es derzeit noch für einen Hip-Hop-Kurs (ab Mai 2011) sowie den Sportkurs „fit und schnell in XL“, - ebenfalls ab Mai 2011.

Nähere Informationen erhalten Sie im Büro der Jugendpflege Mühlheim
Montag – Freitag von 09:00 – 15:00Uhr; Tel.: 06108/76915